

## Cara y cruz en voleibol femenino

Escrito por MMR. 17 de octubre de 2018, miércoles

---



La formación cadete B del AD La Unión superó en un gran encuentro al Fortuna en Roche por 3-0, mientras que el juvenil pagó su inexperiencia en Los Alcázares.

---

El cadete B se enfrentó el pasado domingo en el pabellón municipal de Roche al Villa de Fortuna, ganando su partido por 3-0, siendo los parciales de 25-8, 25-12 y 25-8, donde las unionenses desplegaron un juego espectacular y demostraron que son claras aspirantes a ganar el campeonato en su grupo.

# Cara y cruz en voleibol femenino

Escrito por MMR. 17 de octubre de 2018, miércoles

---



Por favor, no se equivoque, esto es un artículo de opinión, no es un artículo de prensa. Si desea más información, puede contactar con el autor.